

Un adolescente muerto en balacera en San Pedro de la Paz

Se trata de un joven que recibió disparos en la espalda y en el abdomen.

Un adolescente muerto y dos personas heridas dejó una balacera registrada en San Pedro de la Paz.

Los heridos producto de los disparos, entre ellos otro menor de edad, fueron trasladados hasta el Hospital de Concepción.

Respecto al adolescente fallecido, llegó hasta el centro asistencial con heridas de bala en el abdomen y la espalda.

Por orden de la fiscalía de Análisis Criminal, al sitio del suceso llegó personal del Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECO) de la fiscalía regional y la Fuerza de Tarea de Homicidios de la Policía de Investigaciones (PDI).

Según las primeras informaciones, la balacera se habría producido a raíz de un altercado en una sede vecinal del sector.



La balacera también dejó a otras dos personas heridas a bala, entre ellos un menor de edad.

Un grupo de personas estaba participando de una celebración en la sede vecinal cuando otro grupo de individuos llegó al lugar con la intención de ingresar.

En ese momento se generó una discusión que derivó en el inicio de la balacera que dejó al adolescente falle-

cido y a dos personas heridas.

Los hechos se registraron específicamente en la sede vecinal ubicada en el sector de Boca Sur Viejo, donde habría llegado un vehículo desde donde descendieron cinco sujetos, los que iniciaron la discusión y que terminó

con la mortal balacera.

Los desconocidos comenzaron a disparar al aire, provocando que el otro grupo de jóvenes que estaba al interior de la sede vecinal saliera al exterior e intercambiaran disparos.

El joven fallecido tenía antecedentes penales.